

Cupfinal der Ausserhoder Schützen

Jeweils Mitte September treffen sich die Gewehr- wie auch Pistolenschützen zum kantonalen Cupfinal. Der Wettkampf der Gewehrschützen wurde auf der Schiesssportanlage in Gais durchgeführt, jener der Pistolenschützen im Schiesssportzentrum in Teufen. Besonders attraktiv gestaltet sich der Cup darum, weil auch hier wie im Fussball spannende Paarungen entstehen.

In Gais nahmen rund 61 Schützen in drei Kategorien teil. Bei den Jungschützen setzte sich Ramona Koller Herisau SV im Finaldurchgang mit 66 Punkten gegen Yannick Klee FSG Reute mit 60 Punkten durch. Rang drei ging an Alex Kessler FSG Heiden. Auch dieses Jahr konnten Schützen welche in der ersten Runde nicht das gewünschte Resultat erzielten auf die Hoffnungsrunde setzen.

Fredy Knöfler StS Teufen siegte im Feld D. Dank der Hoffnungsrunde war bei Ihm nach der Vorrunde noch nicht Schluss. Im Final machte er dann mit 76 Punkten alles klar. Rang zwei ging ins Vorderland, Marita Kobler FSG Heiden , landete mit 61 Punkten im Final auf Rang zwei. Rang drei sicherte sich Ueli Preisig StS Teufen mit 73 Punkten. Auch Preisig konnte dank der Hoffnungsrunde noch um die Podestplätze kämpfen.

Bei den Sportgewehrschützen ging Rang eins ins Vorderland. Hansruedi Graf FSG Heiden (78 Punkte) schlug im Final seinen Vereinskollegen Andreas Graf (76 Punkte). Andreas Diem FSG Schwellbrunn siegte im kleinen Final und erreichte so mit 77 Punkten den dritten Platz.

Bei den Pistolenschützen waren insgesamt 13 Teilnehmer aus drei Vereinen am Start. Von diesen qualifizierten sich die besten acht für die nächste Runde, wobei dann wiederum die besten vier weiter kamen. Mit einem Punkt Vorsprung belegte Guido Keller Heiden & Umgebung PS(89 Punkte) Platz eins. Vereinskamerad Urs Niederer (88 Punkte) beendete den Wettkampf auf Rang zwei. Peter Gloor Teufen PS lag mit 85 Punkten auf Rang drei.

Die kompletten Ranglisten sind auf www.ksv-ar.ch verfügbar. (chp)